

MEDICINA BIOENERGÉTICA

Dr. Alex Argote Rojas
Médico Cirujano UMSS
Medicina Biomédica
Cel: 591-70794411
591-68213408

MEDICINA BIOENERGÉTICA

Tratamiento de Enfermedades Degenerativas Crónicas
en base al equilibrio del Sistema Inmunológico.

En base a una trilogía indivisible como es el Cuerpo,
el Alma y el Espíritu.

Relacionando el Sistema Nervioso, Endocrino e
Inmunológico

El 50% del tratamiento de las enfermedades
degenerativas crónicas se encuentran en solucionar
focos irritativos del sistema dental y amigdalario

Focos neurodentales, “espinas irritativas”
Interferencias y campos de distorsión e irritación
del SNV (Sistema Nervioso Vegetativo) que se
encuentran en esta zona en conexión con el
trigémino.

Factores patológicos.

Co-factores (cicatriz), que son otros campos de
distorsión de menor entidad que acompañan al foco
principal.

Radiografía Panorámica

La radiografía panorámica nos transmite una visión general de la situación global del estado de
Salud del paciente por su relación con el sistema Autónomo a través del Nervio Trigémino.

La Radiografía Panorámica permite ver toda la estructura máxilo-mandibular y el estado de los
dientes relacionado en forma íntima con Enfermedades Degenerativas Crónicas.

Terapia Neural

Sólo tenemos que separarnos un poco del antiguo
concepto del foco, ya que las bacterias y toxinas se
relacionan con un sistema inmunológico global en
desequilibrio.

La Terapia Neural

Trata al sistema nervioso, como una red de
cables eléctricos que los une, relacionando, la
multiplicidad de elementos que componen el
organismo. Un ejemplo de ello son los órganos y

su funcionamiento.

Dermatomas y su relación con el Sistema inmunológico.

Campos de Distorsión Cicatrices: son llamados así porque provocan variaciones en los niveles bioeléctricos del sistema nervioso, que inevitablemente alteran el buen funcionamiento del sistema orgánico y del psiquismo

Test Dental

La “prueba del segundo”, en sí misma, deberá manifestar si el “foco primario” ha sido correctamente localizado, o bien si se deberá proceder a una nueva detección al aplicar las inyecciones en puntos neurales relacionados con terapia neural o acupuntura alemana.

En el caso de que el foco intervenido sea el primario, los síntomas del/la paciente deberán desaparecer en unos instantes, o casi al instante; de no ser así, es que no se trata del foco primario.

Psico-Neuro-Inmunología

Pero a su vez, según sugiere la observación clínica y demuestra la investigación, factores sociales, psicológicos y emocionales influyen en el eje neuro-endocrino-inmunológico, y por ello repercuten en todas las partes y funciones del organismo. Se ha demostrado que vivencias estresantes, la ansiedad y la depresión pueden inhibir algunas manifestaciones de la respuesta inmune.

Precisamente la psico-neuro-inmunología es una oportunidad para la institución médica y dar un gran paso hacia una visión más holística del ser humano, mediante el lenguaje que mejor entiende, el de la ciencia.

El Sistema Nervioso es probablemente el sistema que está más involucrado en la somatización de los sucesos sociales y culturales, a través de las emociones. Estas manifestaciones físicas de nuestros miedos y ansiedades, son unas claras indicaciones que nos ofrece el sujeto y que nos pueden ser muy útiles si nos proponemos aprender ese simple lenguaje.

Por todo ello, el sistema nervioso nos brinda la oportunidad de actuar a la vez sobre los factores orgánicos y los psico-sociales, que son aspectos inseparables en el proceso de enfermar y en la vida misma.

NEUROFISIOLOGÍA

Según Peter Dosch, cada célula equivaldría a una pequeñísima batería de potasio con un potencial de 40 a 90 milivoltios. Cada estímulo hace caer el potencial: despolarización.

Normalmente la célula lo recupera de inmediato: repolarización. La energía necesaria para ello procede mayoritariamente del metabolismo del oxígeno. Si los estímulos irritantes son muy frecuentes o muy fuertes, la célula pierde la capacidad de responder ante éstos, por lo que se encontrará en un estado de despolarización permanente, debilitada y enferma.

NEUROFISIOLOGÍA

A nivel de la membrana celular se altera el funcionamiento de la bomba de sodio potasio, esto puede provocar descargas rítmicas, actuando como campos interferentes.

Las inyecciones locales poseen un alto potencial energético, alrededor de 290 milivoltios, y al ser inyectados en microdosis en las zonas de irritación, despolarizadas, tienen la capacidad de

repolarizar y estabilizar el potencial de membrana de las células afectadas, permitiéndoles así recuperarse y estabilizar el sistema neurovegetativo.

Disminución de las células de Defensa un serio problema

Por los años ochenta el investigador norteamericano D.W. Eggleston de la universidad del sur de California hizo un estudio en pacientes que alojaban restauraciones con amalgama en la cavidad bucal. Luego de retirar estos materiales metálicos observó que la población de linfocitos T4 aumentaba en un porcentaje significativo. Es mas al volver a colocar los metales, la cantidad de dicha línea celular volvía a disminuir. Esto demuestra que las amalgamas originan inmunosupresión.

Area Emocional Médico Ingles Dr. Bach

Para corregir una enfermedad física, es necesario primero corregir los problemas mentales y emocionales del paciente. Al momento de corregir los problemas emocionales, los problemas físicos pueden resolverse más fácil y rápidamente, y sin riesgo de que vuelvan a presentarse. El sistema floral de

Bach sirve para resolver los problemas emocionales, y no debe de olvidarse su utilidad para corregir problemas físicos.

Area Nutricional

La importancia de tener una dieta equilibrada retirando los radicales libres y consumiendo antioxidantes naturales y usando una variedad de remedios naturales que fortalece y equilibra el sistema inmunológico y evitando la mutación de nuestros protooncogenes y en caso de producirse dicha mutación gracias a nuestro sistema inmunológico que por medio de sus células naturales killer, linfocitos T CD4, CD8 Células Plasmáticas linfocitos B, Anticuerpos, Fagocitos, etc. logran destruir a las células que están dañadas por medio del proceso biológico molecular llamado apoptosis o muerte celular programada y fagocitosis dando lugar al remplazo de ese tejido por nuevas células que no han sido afectadas por dicha mutación o mal funcionamiento. Proceso absolutamente normal que nuestro organismo desarrolla en forma constante mientras existe una homeostasis adecuada.

Y gracias a los avances tecnológicos de imagen y bioquímicos es que podemos ver los resultados en nuestros pacientes en forma evidente y sin lugar a duda en un lapso de 6 meses o mas dependiendo del proceso patológico y del cumplimiento por parte del paciente.

Enfermedades Que Se Tratan con Medicina Biomédica Bioenergética

Cáncer	Glaucoma
Diabetes	VIH
Hipertensión Arterial	Gastritis
Artrosis	Estreñimiento
Reumatismo	Cardiopatías
Epilepsia	Asma
Neuropatías	etc